



Dólar vuelve a caer frente a las principales monedas

Description

(Londres) El dólar volvió a caer hoy debido a la cautela en los mercados por los informes sobre empleo.

Los operadores financieros señalaron que el dólar cedió terreno frente a las principales divisas el lunes, ya que el optimismo generado por un informe sobre el empleo en Estados Unidos mejor de lo esperado dio paso a la cautela antes de las cruciales conversaciones comerciales.

Esas conversaciones serán entre Estados Unidos y China programadas para más adelante en el día.

Funcionarios de alto rango de ambos países se reunirán en Londres para abordar los desacuerdos en torno a un convenio preliminar alcanzado el mes pasado en Ginebra, que había enfriado brevemente las tensiones entre las mayores economías del mundo.

El dólar retrocedió 0,46 por ciento frente a la divisa japonesa, cotizando a 144,16 yenes tras dos semanas consecutivas de ganancias.

Japón está considerando la posibilidad de recomprar algunos bonos del Estado a muy largo plazo emitidos en el pasado a tasas de interés bajas.

Por su parte, el euro subió 0,2% a 1,1418 dólares, ya que los mercados seguían valorando las perspectivas de política monetaria del Banco Central Europeo, mientras que la libra esterlina ganó 0,3%, a 1,3558 dólares.

El Maipo/PL

Imagen: Freepik

Date Created

Junio 2025